
ПРОТОКОЛ  №  4
заседания межведомственной комиссии Далматовского района по профилактике правонарушений

12 декабря 2011 года                                                                          город Далматово Курганской области

На заседании комиссии присутствуют:
Председатель комиссии – Столбов А.В.
Заместитель председателя комиссии – Курочкин А.Г.
Секретарь комиссии – Коротких Н.С.
Члены  комиссии:  Гусева  С.М.,  Перевалов  В.А.,  Ставских  А.В.,  Супрунович  И.А.,  Трефилова  Н.В., 
Фоменко С.Н., Ю жаков Ю .П., Яров А.В.
Приглашенные: начальник ОМВД Кашин А.А., руководитель ГО и ЧС Мясников А.Ю .

Повестка:

1.  О  взаимодействии  участковых  уполномоченных  полиции  с  администрациями  сельсоветов  по 
вопросам  укрепления  правопорядка  и  совершенствования  системы  профилактики 
правонарушений  на  территории  сельсовета.  (Ставских  А.В.,  начальник  ОУУП  и  ПДН  ОМВД 
России по Далматовскому району.)

2.  Анализ  подростковой  преступности  в  районе.  (Ш ихова  А.А.,  инспектор  по  делам 
несовершеннолетних ОМВД России по Далматовскому району.)

3.  О  принимаемых  организационно-профилактических  мерах  по  контролю  за  соблюдением 
иностранными  гражданами  и  лицами  без  гражданства,  должностными  лицами  и  гражданами  РФ 
миграционного  законодательства.  (Гусева  С.М.,  начальник  отделения  Управления  федеральной 
миграционной службы России по Курганской области в Далматовском районе.)

4. Утверждение плана работы межведомственной комиссии Далматовского района по профилак-
тике правонарушений на 2012 год. (Члены комиссии.)

Столбов А.В. – открывает заседание межведомственной комиссии.

1-й вопрос. Слушали: Ставских А.В., начальник ОУУП и ПДН ОМВД России по Далматовскому району.
Доклад прилагается.

Выступили:
Ю жаков Ю .П. – Отчеты перед населением – на бумаге?
Ставских А.В. – Реально.
Ю жаков Ю .П. – Люди не знают своих участковых.
Ставских А.В. – Это можно объяснить нехваткой УУП и их перестановкой.
Ю жаков Ю .П. – Как работаете с освободившимися из мест лишения свободы?
Ставских  А.В.  –  Асе  они  записаны  в  служебную  документации.  УУП.  1  раз  в  месяц  проверяем  их  по 
месту жительства.
Столбов А.В. – Вы сказали, что есть 3 кандидата. На какие участки?
Ставских А.В. – 1 кандидат в Вознесенку, 2 – на южную часть района. Уже проведена работа с глава-
ми сельсоветов.
Кашин А.А. – Следователь Портных переходит в УУП, будет жить в с. Новопетропавловское.
Столбов А.В. –  Есть  нарекания  от  глав  Уральцевского, В-Ярского, Ключевского  сельсоветов, что  они 
редко видят своих УУП. Возможно, что они и приезжают в села, но к главам не заходят.
Кашин А.А. – До пятницы (16.12.2012 г.) жду от УУП рапорта на мое имя и на имя главы района о том, 
что они провели встречи со всеми главами сельсоветов.



Ю жаков Ю .П. – По городу так же.

Постановили: Признать  работу участковых уполномоченных ОМВД  России  по  Далматовскому району 
по  вопросу  взаимодействия  с  главами  сельсоветов  удовлетворительной.  Продолжить  отработку 
административных участков на территории района, во время которых в обязательном порядке прово-
дить профилактическую  работу с  лицами, ранее  судимыми, ведущими антиобщественный образ жиз-
ни, состоящими на учетах ОМВД.

2-й  вопрос.  Слушали: Ш ихова  А.А.,  инспектор  по  делам  несовершеннолетних  ОМВД  России  по 
Далматовскому району.
Доклад прилагается.

Выступили:
Ю жаков Ю .П. – Какие наказания за продажу спиртного несовершеннолетним?
Ш ихова А.А. – Ш трафы.
Ю жаков Ю .П. – Кого наказываете?
Ш ихова А.А. – Продавцов.
Столбов А.В. – Вопрос о лишении лицензии и ставили?
Ставских А.В. – Вопрос о лишении лицензии можно ставить только по уголовному делу.
Ю жаков Ю .П. – А родители знают, что их дети попались пьяными?
Ш ихова А.А. – Да, знают. Их вместе с детьми приглашают на заседания КДН и ЗП.
Кашин А.А. – Наше подразделение ПДН – лучшее в области.
Столбов А.В. – Сотрудничаете ли с УДОКМС?
Ш ихова А.А. – Тесно.
Столбов А.В. – Почему рост подростковой преступности?
Ш ихова А.А. – 4 преступления дали нам иногородние жители, по 4 преступления совершили Рябова и 
Помазкин. Рябова  в  настоящее  время  выбыла  в  Курган, Помазкин  решением  суда  направлен  в  спец 
ПУ. В спец ПУ направлен также Сухов.

Постановили: Информацию  принять  к  сведению.  Сосредоточить  особое  внимание  на  профилактике 
«рецидивных»  преступлений  и  профилактике  правонарушений,  совершаемых  несовершеннолетними 
в состоянии алкогольного опьянения.

3-й  вопрос.  Слушали: Гусева  С.М.,  начальник  отделения  Управления  федеральной  миграционной 
службы России по Курганской области в Далматовском районе.
Доклад прилагается.

Выступили:
Курочкин  А.Г.  –  Есть  граждане,  которые  прописаны,  но  фактически  не  проживают.  Вы  их  можете 
выписать?
Гусева С.М. – Должны выписаться только сами либо собственники жилья могут выписать через суд.
Курочкин А.Г. – Много таких фиктивных жителей в с. Уксянское, Смирново, Тамакульское.
Гусева  С.М.  –  По  этому  вопросу  должны  работать  главы  сельсоветов.  Я  в  помощи  никогда  не 
отказываю.

Постановили: Информацию  принять  к сведению. Для осуществления должного  контроля за  пребыва-
нием  иностранных  граждан  на  территории  муниципальных  образований  активизировать  работу  глав 
сельских муниципальных администраций с органами ФМС в части получения информации о пребыва-
нии и осуществлении трудовой деятельности иностранных граждан на подведомственной территории.

4-й вопрос. Слушали: Коротких Н.С., секретарь комиссии.
Выступили:



Коротких Н.С. зачитала проект плана работы комиссии на 2012 год.

Постановили: Информацию принять к сведению. План работы утвердить.

Председатель комиссии                                                                                                              А.В.Столбов

Секретарь комиссии                                                                                                                    Н.С.Коротких


